

Ni lo será de ningún partido, dijo

Guzmán: "Büchi no es candidato oficial"

"No procede hablar de Hernán Büchi como el candidato del Gobierno", dijo ayer el presidente de la UDI, Jaime Guzmán al refutar comentarios en el sentido y agregando que la potencial candidatura del actual Ministro de Hacienda "no ha nacido en el Gobierno sino en la base social".

Al respecto Guzmán dijo: "La candidatura de Büchi tiene un origen independiente y popular. Pocas veces el país había presenciado algo tan espontáneo que el denominado 'fenómeno Büchi'. Hace pocos meses, nadie hablaba de él como presidenciable. Ahora ocupa un lugar muy destacado en las encuestas y es el que concita mayor respaldo popular entre los partidarios de una sociedad libre".

SU ORIGEN

"Por eso creo que no procede hablar de Büchi como el candidato del Gobierno, porque aunque éste pudiera apoyarlo si se concreta su candidatura, es evidente que ella no

ha surgido dentro del Gobierno sino en la base social. Me alegraría mucho que el Gobierno apoyara a Büchi pero claramente su candidatura trasciende al propio Gobierno.

"Lo mismo ocurre con la UDI, donde Büchi encuentra la primera y más entusiasta adhesión. Personalmente, no tengo dudas de que si Büchi es candidato, la UDI lo va a apoyar y ojalá lo mismo hagan los demás Partidos que sostienen un proyecto de sociedad libre, ya que ello produciría un candidato presidencial de signo unitario y con grandes posibilidades de triunfo".

DE NADIE

"Sin embargo, me parece igualmente claro que Büchi no podrá ser catalogado como el candidato de uno ni de varias colectividades partidistas, porque su popularidad y respaldo exceden la de cualquier partido o coalición de partidos, además de ser una figura reconocidamente independiente".